



LA GLORIETA

laglorieta@debate.com.mx @cul_glorieta

n caída libre. En el Partido Acción Nacional debe haber muchos cambios, y profundos, no solo en el Comité Directivo Estatal, sino que la militancia que se ha man-tenido alejada por las decisiones cupulares que se han tomado en los últimos años debe retornar y participar en la toma de decisiones importante de este instituto político; pero además están obligados a formar nuevos cuadros porque los que actualmente están vigentes y que volvieron a ser candidatos perdieron todas las elecciones. Miguel Ángel Camacho, Zenén Xóchihua, Adolfo Rojo, Carlos Felton y Alejandro Higuera, por mencionar algunos, ya han perdido rentabili-dad, pero siguen acaparando las candidaturas para ellos y algunas para sus parejas sentimentales, familiares y amigos. Tal parece que Sebastián Zamudio no dimensiona el tamaño del fracaso que tuvo como dirigente y se niega a renunciar, porque esperará que la decisión sobre su permanencia o salida de la dirigencia del partido sea tomada por el Comité Ejecutivo Nacional. Además, justificó que el reparto de candidaturas no dependió de él, porque todo se decidió en la Ciudad de México, y en lugar de aceptar las críticas de los panistas, se lanzó contra ellos y recriminó que no aparecieron en las campañas, no apoyaron, y ahora que no los necesitan solo se dedican a criticar.

Sin rumbo. En el Partido Revolucionario Institucional vendrá una sacudida fuerte, desde las dirigencias de los comités municipales, hasta los coordinadores seccionales y de manzana, que son los que se encargan de mover las estructuras desde la base, y todo porque en esta elección se vio mucha simulación, ya que con tal de cumplir con su trabajo, estos liderazgos llevaron a las mismas personas a muchas reuniones y eventos, y al final terminaron votando por los candidatos de Morena, PT y Encuentro Social. El voto duro del PRI cada vez es menor, ya no les alcanza para ganar elecciones, y los resultados del pasado 1 de julio amerita la forma en la que deben hacer campañas, pero sobre todo a trabajar todos el año con las bases, estar presentes en las colonias; que el partido y sus militantes sean conocidos por el trabajo de calle, y no por la fama que arrastran por su trayectoria política. El próximo dirigente del PRI en Sinaloa deberá condicionar su cargo en hacer una limpia general y construir todo de cero.

Cumplen despedida. Los maestros que conforman el grupo Somos más que 53 volvieron al Congreso del Estado para cumplir la promesa que les hicieron a los diputados locales del PRI Tomás Amador Carrasco y Silvino Zavala de regresar para cantarles la despedida a ambos legisladores, y les entonaron el *Cielito lindo* y *Las golondrinas*, además llevaron un ataúd con los colores verde, blanco y rojo con las siglas del PRI. En esta ocasión si bien no hubo protestas ni desordenes fue notoria la actitud burlesca por la derrota de los legisladores que forman parte del grupo del senador Daniel Amador, líder moral del SNTE 53 y de la organización Encima, y hasta el clásico "quiere llorar", les lanzaron desde la tribuna los mentores.

Desenlace. Este sábado se cumplirán trece años de que el Instituto Nacional Electoral (entonces IFE) otorgó el registro al Partido Nueva Alianza, y en ocho procesos electorales cuatro nacionales y cuatro locales-, fue el fiel de la balanza, y ganó muchas posiciones en las Cámaras de Senadores y de Diputados; y en Sinaloa en el Congreso del Estado y cabildos, con alcaldes, síndicos procuradores y regidores. Pero este instituto político, conformado con la estructura del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), cuando era presidido por Elba Esther Gordillo, perdió fuerza, principalmente cuando Gordillo fue detenida y perdió el control. Al recuperar la presión, inició su nuevo proyecto: apoyar a Andrés Manuel López Obrador para que ganara la Presidencia de México; y desaparecer el partido que ella misma conformó. Ambos resultados ahora los conoce. Ya con el proceso de pérdida del registro en curso, en dirigente del Panal en Sinaloa, Jaime Valdez Juárez, reconoció que le quedaron a deber a la ciudadanía, y seguirán trabajando con los ocho regidores con quienes tendrán representación, pero ya sin los colores del Nueva Alianza.



> El gobernador Quirino Ordaz Coppel, con los tres nuevos miembros de su gabinete.

relevos realizó ayer el

gobernador Ouirino Ordaz Coppel en su gabinete.

acumula la actual administración que preside Quirino Ordaz Coppel.

Quirino remueve del gabinete a Habermann, Messina y Robles

O Jesús Valdés Palazuelos asume la Secretaría de Agricultura y Ganadería; en tanto que Efrén Encinas Torres en Salud, y Álvaro Ruelas Echave en Desarrollo Sustentable

n lo que llamó la primera etapa de una serie de ajustes que se harán en su gabinete, el gobernador Quirino Ordaz Coppel nombró tres nuevos secretarios con las llegadas de Jesús Valdés Palazuelos a la Secretaría Agricultura de Ganadería; Efrén Encinas Torres a Salud: y Álvaro Ruelas Echave Desarrollo Sustentable. Los recién nombrados relevan en sus puestos a Juan Enrique Habermann Gastélum, Alfredo Román Messina y Martha Robles Montijo, respecti-El jefe del Ejecutivo estatal justificó los movimientos realizados en su gabinete a las facultades que tiene para hacerlo y ello con base en las evaluaciones que se hacen de quienes lo acompañan en la administración, dejando entrever que no serán las únicas que se realicen.

→ Los que se van

De la misma manera, expresó un agradecimiento y reconocimiento a quien fue secretario de Salud, Alfredo Román Messina; a Juan Enrique Habermann, Agricultura; y a Martha Robles, quien fungió desde el inicio de su administración como secretaria de Desarrollo Sustentable, por

esfuerzo y dedicación. Por otra parte, el mandatario estatal adelantó que vendrán más nombra-mientos en diferentes áreas de su administración y en diferentes niveles, con el propósito de reforzar la tarea del gobierno.

→ Los que llegan

Jesús Valdés Palazuelos es ingeniero agrónomo de profesión, con especialidad en horticultura y una maestría en Administración Pública Instituto de en el Estudios Superiores de Puebla. Anteriormente se desempeñó como diputado local, federal y presidente municipal de Culiacán.

Efrén Encinas Torres es

médico cirujano, con especialidad Endocrinología, Maestría en Ciencias Médicas y Doctorado en Gestión Educativa; es profesor e investigador de tiempo completo asociado D de la Universidad Autónoma de Sinaloa y ha ocupado diferentes cargos en el Instituto de Servicios y Seguridad Social para Trabajadores del Estado (Issste).

Álvaro Ruelas Echave es licenciado en Derecho por parte de la Universidad Panamericana, cuenta con fiat de notario público (222), fue presidente municipal de Ahome y miembro de organismos empresariales.